



Frisbee-Kurs der 4. Klassen der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen

Die Schüler der 4. Klassen bekamen einen Einstieg im Frisbee.

Zwei Mitglieder der Abteilung Frisbee (Ratisbona Eagles) des TSV Kareth-Lappersdorf leiteten den Kurs. Ultimate Frisbee ist eine der schnellsten Teamsportarten der Welt. Die Mannschaft Ratisbona Eagles hat bereits erfolgreich an der deutschen Meisterschaft und anderen Turnieren teilgenommen.

Der Kurs für die Viertklässler dauerte 90 Minuten lang und machte uns sehr viel Spaß. Wir haben gelernt, wie man die Frisbeescheibe richtig wirft und fängt. Außerdem haben wir im Kurs erfahren, dass man mit der Scheibe in der Hand während eines Spiels nicht laufen darf. Danach spielten wir in Kleingruppen Frisbee (2 gegen 2), um unsere neu erlernte Technik weiter zu trainieren.

Am Ende erhielten alle Schülerinnen und Schüler eine Teilnehmerurkunde und eine Einladung zum Ultimate Frisbee Feriencamp.

(Geschrieben von Valentin Ermer, Klasse 4a)

